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星报讯 由华策影视等联合出品，王珞

丹、林峰主演的的大型古装剧《大汉贤后卫子

夫》，于8月24日杀青。日前，片方曝光了该

剧的首版片花，立刻吸引了众多网友的疯狂

点击。第一次出演古装剧的王珞丹坦言，她

原以为去横店的道路是她“一辈子都不会走

的路”，可是在看过《卫子夫》剧本后，她就被

这个角色、这部剧深深吸引了。

至于搭档林峰，王珞丹直言这是位非常

贴心的帅哥：“林峰到剧组就为每人送上一台

小风扇，真的非常贴心，也许正是这种亲切

感，让我们的合作几乎不需要磨合，一开始就

非常默契。”剧中，两人有非常多的对手戏，

包括眼神交流。记者问王珞丹是否有被林峰

“电”到，王珞丹笑言：“卫子夫是肯定被皇上

电到了。”

沈星发声明否认富商存在
财富为工作收入

星报讯 关于8月22日著名女主播沈星

家中发生爆窃案件（见昨日本报相关报道），昨

日她本人发声明否认富商存在，并表示财富均

为工作收入，而发一纸声明并非为堵住悠悠之

口，“清者自清，公道自在人心。”

声明称，涉案李某并非报道中所谓的“前

度男友”，“吴姓富商”之说纯为无稽之谈。

近年来对她本人感情生活的报道皆属不实，

现任男友纯为讹传。她的所有经济来源均为

多年工作收入的积累及投资所得，绝无与任

何人有任何金钱往来或纠葛。

传赵本山仍劝宋丹丹上春晚
倪萍或做替补

日前有报道称，冯小刚亲自打电话邀请

春晚老面孔宋丹丹回归春晚，希望她能与赵

本山一起搭档演小品，但任凭冯导磨破了嘴

皮，宋丹丹仍然不为所动，婉拒邀请。随后，

春晚顾问团的一顾问向记者透露：宋丹丹的

话还没说绝，赵本山还在背后做她工作。

如果宋丹丹最后真的婉拒冯小刚和赵本

山的邀请，还有一位喜剧女天才可以与赵本

山联袂表演喜剧小品。此人就是央视曾经的

著名主持人倪萍 。 据《华西都市报》

昨日上午，作为壹基金的发起人，李连杰现身合肥滨湖，

参加由万科公益基金会发起的爱的每壹步·合肥慈善迷你马

拉松活动，为自闭症（又叫孤独症）儿童募捐。据悉，慈善跑所

得善款将用于合肥本地孤独症儿童的医疗康复治疗。

在接受记者采访时，李连杰对第一次来合肥表示很“惭

愧”，“但能够在合肥和这么多朋友一起来分享爱心，是件十分

快乐的事情，希望大家都能参与到我们中来，为慈善公益，为

孤独症患儿贡献自己的力量。”当被记者问及今后如何分配做

慈善和演戏的比例时，李连杰回答“拍电影已成业余爱好”。

关键词承担

一直有个人人公益的梦
李连杰认为，生命中很重要的两

个字叫“承担”，“承担家、父母的责任、

企业责任、这个城市的责任；分享也很

重要，有快乐、有痛苦、有能量；但最重

要的是懂得感恩，感恩这块土地，感恩

国家，感恩我们的民族在这个时代给

机会让我们用自己的心，自己每一步

去帮助他人。”

现场，李连杰称自己只是壹基金

的义工，如今他已经带着壹基金走过

了 6年，也一直有个人人公益的梦，

“我觉得壹基金就是一个平台，一个传

递善和正能量的平台。目标是经过20

年，这个平台能够达到它的理想状态，

希望让社会大众每一个人都参与进

来。帮助别

人就像对待

自己的兄弟姐

妹一样，尽自己

的力量去做就

可以了”。

在一心投入

慈善公益事业的同

时，李连杰以每年2

部甚至是更少的电影

产 量 活 跃 在 大 银 幕

上。当被记者问及如何

分配做慈善和演戏的比例

时，李连杰回答“拍电影已 成

成业余爱好”。

关键词 舆论

尽我所能，问心无愧

“郭美美事件”之后，明星慈善，成

为社会的热点话题。李连杰觉得这很

正常，想做慈善是需要专业度的，“任

何一个组织在它发展的过程中都有不

同的阶段性，壹基金也不能保证，它现

在很年轻才6岁，即使到60岁的时候

也还会有公众不满意的地方，一定的，

但我们一直都在改变它，因为始终都

是希望这个平台能够专业、透明、公正

地服务社会，尽我们所能。”

李连杰告诉记者，壹基金在成立

之前就已经做了两年多的市场调查，

“我们有专业的人才管理，专业的财

务，专业的推广，许多都是请了国际大

公司来做，就为了保证它的专业度透

明度。你要给基金建立起社会的信任

度，保证它的可持续发展，每一块钱每

一分钱都可以查到去向。不用担心没

人出钱，你只要做得好，有结果自然会

有人乐于捐助。这就好比拍电影，人

家投了钱，但只见你整天嚷嚷要拍电

影，结果一部也没拍出来，那谁还会再

投资？ ”

在李连杰看来，公众的质疑是一

种舆论监督，是很有必要的。只要是

尽我所能，问心无愧地去承担一些社

会的责任，就没有问题。“公益是心甘

情愿的坚持，是生命的一部分。”

对话李连杰

问：壹基金的具体工作都是什么？

答：在重大的自然灾害面前，我们

在最前面做出支援；但是平时，大家可

能看不见壹基金在做什么，事实是，我

们是希望搭建一个平台，支持那些具

有公信力、被社会认可的公益组织。

问：电影和慈善，哪个是你的工作

重心？

答：我的生命，10年的时间练武术

并将其带到 40 个国家；后来拍电影很

多年；从2004年起，我的生命会用来传

递壹基金的概念。电影只是一个业余

爱好，我未来更多的精力放在公益事

业上，会捡一些配角来演——电影，有

兴趣、有时间就去做，不用太强求，很

自然就可以。

问：对您而言，拍电影累还是做慈

善更累？

答：拍电影很累，但是可以赚到很

多的财富——似乎是赚到了，但其实

是一种暂时的保管；做慈善有很多困

难，但是我享受困难。

实习生 吴晶

记者 吴笑文/文 李超钰/图

《大汉贤后卫子夫》杀青

王珞丹夸林峰“贴心”


